

15年平和行進 FAX News NO 09

2015年国民平和行進大分県実行委員会 連絡先・090-2511-4414 7月14日

小雨の中観光客と行進

12日の日曜日、小雨の降り続く中湯布院の町内行進を行ないました。雨にもかかわらず湯布院のまちは観光客であふれていました。中国、韓国からの観光客が半数を占めているようでした。核兵器廃絶を訴えて歩く行進にカメラを向ける観光客もあり、かなり注目されました。いつものことですが、行進の列の中に観光客が入り一緒に行進しました。

市議会の意見書決議に自民国会議員がクレーム

13日に中津市議会議長を訪問し懇談する中で、中津市議会の「今国会での安保法制の採決をしないこと」との意見書決議に対して、自民党国会議員からクレームの電話があったことを、議長が明らかにしました。議長は「市民が納得していない重要法案を、拙速に成立させることは許されない。国会議員は地方に帰って国民が納得するまで説明すべきだ。」と反論していました。

戦争法に反対ならガンバレ！

道路工事をしていた男性が、「核兵器なくそう」の呼び掛けに「あんたら、あの法案に反対か」「戦争法案だ」と言い「反対です」と答えると「それなら ガンバレ」と激励されました。戦争法反対の草の根の広がりを実感しました。

一言・感想

・参加できたことに感謝します。・平和への思いをしみじみ感じ職場の若い人に来年はすすめたいと思います。・雨の中観光客から手を振られたり写真を撮られたりしました。・ささやかな一歩ですが力を合わせ長く続けることが大切です。・雨の中でしたが楽しい行進でした。・歩くための新しい楽しい曲がほしいですね。・辺野古に行き沖縄の現状を知り、憲法9条を守らねばと感じ、今日も同じ気持ちで参加しました。

・思ったより疲れしました。車から見てる人が多かったので良かったと思います。・今年も参加できてラッキー！あべ政治を許さない 18時13時結集しよう。

13日目・14日(火)の日程

10:00 市民病院発 11:20 中津市役所発

12:00 福岡県に引継ぎ

* 11日目の歩行数 7,900歩 12日目の歩行数 24,500歩